

Raiffeisenbank prämiiert Sieger des Jugendwettbewerbs

KAARST (seeg) Die digitale Revolution ist in vollem Gange und Kinder und Jugendliche aus Kaarst haben diese Entwicklung mit viel Kreativität in ihren Arbeiten umgesetzt. Der 55. Internationale Jugendwettbewerb „jugend creativ“ zum Thema „Echt digital“ hat seine ersten Sieger auf Ortsebene gefunden. Die Raiffeisenbank Kaarst eG prämierte jetzt die besten Werke. Knapp 50 Bilder und zwei Kurzfilme sind in dieser Runde bei der Raiffeisenbank Kaarst eingegangen. Ob Malerei oder digitale Kunst – die kreativen Arbeiten spiegeln wider, wie die junge Generation die digitale Welt erlebt und mitgestaltet. Dabei standen Fragen wie „Wie real ist die digitale Welt?“, „Wie beeinflusst das, was wir online sehen, unser Denken, Fühlen und Handeln“ oder „Welche Chancen und Risiken liegen in der Digitalisierung?“ im Mittelpunkt.

Für die Jury war es keine einfache Aufgabe, aus den eingereichten Arbeiten die Sieger auszuwählen. Im Bereich Bildgestaltung der Altersgruppe 5 und 6 stachen die Werke der Schüler des Albert-Einstein-Gymnasiums (AEG) hervor. In der Alters-

gruppe 7 bis 9 belegten zwei Schülerinnen der achten Klasse des AEG die Plätze zwei und drei, den ersten Platz holte sich eine Schülerin der Realschule Kaarst. In der Altersgruppe Klasse 10 bis 13 gewann ein AEG-Schüler.

Für die Gewinner ist das Abenteuer noch nicht vorbei: Ihre Werke werden nun der Landesjury vorgelegt. Die Landesieger haben dann die Chance, auf Bundesebene und im Bereich Bildgestaltung auch auf internationaler Ebene zu glänzen. Hauptpreis auf Bundesebene ist die Teilnahme an der exklusiven „jugend creativ“-Bundespreisträgerakademie. Dort können die jungen Künstler und Filmemacher ihr Talent weiterentwickeln. Die Akademie bietet zudem die Gelegenheit, sich mit anderen Bundessiegern auszutauschen. In der Kategorie Kurzfilm wird außerdem ein Publikumspreis vergeben. Die Schlussveranstaltung und Prämierung der internationalen Preisträger aus Deutschland, Frankreich, Italien, Luxemburg, Österreich und der Schweiz findet im Juni oder Juli in Wien statt.